



Dr. Johannes-Faust Grund-, Werkreal-, Realschule Knittlingen

Realschule mit bilingualem Zug

Parkstr. 5 | 75438 Knittlingen
Tel. 07043/9324-0 | Fax 07043/9324-25 | poststelle@faust.schule.bwl.de

Knittlingen, den 19.03.2021

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

anbei einige Vorabinformationen bezüglich der ab Montag, den 22.03.2021 geplanten Änderungen. Leider liegt uns (Stand 19.03.2021, 13.00 Uhr) keine entsprechende und für uns verbindliche Verwaltungsvorschrift vor.

1. Maskenpflicht

GRUNDSCHULE

An Grundschenken soll für alle Schüler*innen eine Maskenpflicht eingeführt werden. Die Maskenpflicht gilt im und außerhalb des Unterrichts. Alle Personen müssen dann (mindestens) eine medizinische Maske tragen. In einer Übergangsphase können die Schüler*innen auch Alltagsmasken tragen, wenn kurzfristig (von den Erziehungsberechtigten) keine medizinischen Masken für Kinder beschafft werden können. Kinder, die keine Maske dabei haben, erhalten im Einzelfall von der Schule eine geeignete medizinische Maske. Während der Pause im Schulhof, also außerhalb des Schulgebäudes im Freien, darf die Maske abgenommen werden, sofern der Abstand zu anderen Personen mindestens 1,5 Meter beträgt.

REALSCHULE

Ab der Klassenstufe 5 wird der Maskentyp angepasst. Alle Schüler*innen müssen (mindestens) eine medizinische Maske tragen. In einer Übergangsphase können die Schüler*innen auch Alltagsmasken tragen, wenn kurzfristig (von den Erziehungsberechtigten) keine medizinischen Masken beschafft werden können. Während der Pause im Schulhof, also außerhalb des Schulgebäudes im Freien, darf die Maske abgenommen werden, sofern der Abstand zu anderen Personen mindestens 1,5 Meter beträgt.

2. Unterricht in Präsenz

Die ab Montag, den 15.03.2021 eingeführte Beschulung der Klassen bleibt weiterhin so bestehen. Hierzu sind die Realschüler*innen der Klassenstufe 5+6 –wie bisher- auf 2 nebeneinanderliegende Klassenräume aufgeteilt, um das Abstandsgebot umzusetzen. Die Grundschulklassen werden weiterhin im Klassenverband unterrichtet.

Leider sind auch für uns diese Änderungen immer sehr kurzfristig. Wir bitten Sie daher um Verständnis und bemühen uns weiterhin, Sie zeitnah auf dem Laufenden zu halten. Bleiben Sie und Ihre Kinder gesund.

Mit freundlichen Grüßen

T. Rathgeb (Schulleiter)

C. Gärtner (stellv. Schulleiterin)